



Réf : bL.nA /05069

## Notre Assemblée Générale du 24 février 2005.

Convoquée comme chaque année dans la salle de La Pléiade à La Destrousse, cette réunion avait pour objectif conformément aux statuts de notre Association d'établir le bilan de l'exercice écoulé et d'évoquer l'année à venir.

Quatre résolutions devaient y être votées:

- 1° résolution : Rapport moral, et d'activités, orientations 2005
- 2° résolution : Rapport financier, approbation des comptes 2004
- 3° résolution : Cotisations
- 4° résolution : Renouvellement du Conseil d'Administration

A l'entrée sont présentés sur les panneaux :

- L'organisation de notre association : Conseil d'Administration, Bureau, les Commissions
- Les Flash Infos diffusés au cours de l'année
- La liste des adhérents
- Une liste « perdus de vue »
- Les Mutuelles du Soleil, pourquoi ? Pour qui ?
- Photos des différentes activités, projet des sorties 2005
- Bilan financier 2004 et budget 2005

Les membres du Conseil ont accueilli les nombreux présents, ce qui a permis, à l'occasion de l'émergence, une mise à jour de notre fichier adhérents.

### Ouverture de l'Assemblée Générale à 16H30

Bernard Lachamp, Président de l'Association, accueille et remercie les participants, il remercie Georges Petitbois et la mairie de la Destrousse de nous accueillir pour notre 6ème Assemblée Générale.

Puis nous donne des nouvelles de certains adhérents touchés par des problèmes personnels au cours de l'année.

Avant de commencer l'exposé des différents rapports, B. Lachamp fait voter l'assemblée pour savoir si elle accepte le vote « à main levée » des 4 résolutions

Pas de vote contre, ni abstention ; **la proposition est adoptée à l'unanimité**

## Présentation du rapport moral et des rapports d'activités des différentes Commissions

### - Rapport Moral 2004 présenté par Bernard Lachamp

(Rappel de la composition du Bureau : Nadia Arpaja, Elisabeth Baeza, Paul Benhaim, Pierre Carles, Bernard Dumarcher, Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Bernard Lachamp, Gérard Riou, Gilbert Rols, Jean-Michel Vigliano)

Notre Association, marche bien, car tous ceux qui concourent à son fonctionnement s'y investissent dans la bonne humeur, avec plaisir et beaucoup d'ardeur. Bernard Lachamp remercie, les membres du Bureau, ainsi que du CA et des Commissions pour leurs actions et implications.

Le Bureau fonctionne en équipe, avec beaucoup d'interactivité et une prise en compte optimale par les uns et les autres, des divers sujets à traiter.

En résumé, nous avons rempli « notre contrat », voici les grandes lignes de cette année 2004 et celles des orientations prévues pour 2005 :

1 - Comme déjà dit, à propos de notre rencontre « apéritif » du 10 juin, nous ressentons de plus en plus que l'Association doit avoir :

- certes une dimension sociale, et une autre conviviale
- **mais aussi une dimension humaine et individuelle.**

Afin de poursuivre les objectifs de l'Association, il faudra certes continuer à se défendre si nécessaire, il faudra vous transmettre et vous faciliter certaines informations, mais il faudra surtout vouloir et savoir garder le contact, de diverses façons, pour ne pas se perdre de vue, surtout compte tenu des années qui passent.

2 - **Au niveau Social**, (PRR / GR) comme les autres années, nous avons joué notre rôle de transmission d'informations, de conseil et de facilitateur pour certaines questions / certains dossiers.

3 - Nous avons pu **concrétiser, grâce notamment à Pierre Carles, l'accord mutuelle complémentaire santé avec Les Mutuelles du Soleil. (MCM)**. Ce contrat qui est un bon compromis entre le souhaitable et le raisonnable est une bonne chose, qui peut intéresser dans l'immédiat les GPR3 passant en retraite, (s'ils n'acceptent pas la proposition que leur fera Aon / Bayer), ainsi que nos adhérents qui ne sont pas satisfaits de leur mutuelle actuelle.

Mais il pourrait aussi intéresser dans le futur un certain nombre d'entre nous, y compris ceux qui sont à la mutuelle BCS/Apicil, car actuellement rien n'est définitivement acquis.

3 - Nous avons également voulu prendre en compte **la question très importante des adhésions nouvelles et du non renouvellement**, de cotisations de certains d'entre nous.

Cette démarche ayant plus un objectif humain, que comptable.

Frédéric Cosmides s'est investi à fond dans nos listings pour y voir clair dans les adhérents actuels, anciens et potentiels.

Avec Jean-Claude Dervyn, par de réels contacts et du dialogue, ils se sont mobilisés,

- d'une part pour connaître les raisons de non adhésion ou de non renouvellement de cotisation voire de refus d'un tel ou d'un tel

- d'autre part pour chercher comment faire, pour intéresser suffisamment nos adhérents, afin qu'ils restent satisfaits par l'Association, ou pour « attirer » ceux, qui ne sont pas actuellement adhérent.

Dans ce cadre, nous avons pu enregistrer une perception très positive de ces prises et reprises de contact et **une grande fidélité affective de nos adhérents pour l'Association.**

4 - Au niveau des **Garanties de Ressources**, Commission animée depuis cette année par Gérard Riou, il est notamment apparu un certain désaccord avec la direction de BCS à propos des revalorisations des rentes des GPR3 et des NGPR3, cette Commission voit avec les représentants syndicaux, qui sont les interlocuteurs officiels, comment faire pour que ces accords spécifiques soient appliqués au mieux.

5 - Nous avons également réussi avec nos amis "**les Beaucairois**", à faire en sorte que ce que l'on aurait pu prendre comme une opération délicate soit réussie ; en effet bien que séparés par des kilomètres et tout en ayant des "sensibilités différentes", nous travaillons de mieux en mieux ensemble.

Nous avons eu raison de vouloir relancer ce foyer d'amitié et de croire que l'autonomie Beaucairoise et, la création et l'intégration de la Commission Beaucaire dans l' APHRAP étaient possibles et compatibles.

- En 2005, nous organiserons des activités communes Beaucaire et Marseille, Bernard Dumarcher et Gilbert Rols s'investissent dans ce sens, et vous en parleront, chacun et ensemble, plus en détail.

**6- Au niveau général** (Trésorier et Secrétariat)

- La situation financière est bonne : le réel 2004 étant inférieur au budget 2004 et au réel 2003, je vous rappelle à ce propos qu'en 2004 nous avons financé le 1er Gâteau des Rois Beaucaire et nous inspirant d'eux, nous avons organisé nous même sans traitez la "Galette des Rois " de notre AG 2004.

- Nous avons complété notre règlement intérieur sur 3 points :

- un sur les remboursements des éventuels déplacements longs
- un deuxième sur les modalités d'application du renouvellement des cotisations
- le 3ème enfin concernant la possibilité au CA de reconnaître, en tant que membre "émérite" de l'association , un

membre ayant eu une longue pratique au sein de l'association et qui pourrait être utilement consulté par le BU/CA.

- Nous avons maintenu vostra information, par les Flash Infos qui nous demandent un assez gros travail, je remercie les rédacteurs, le Secrétariat, ainsi que Jacques Bard , qui nous aide de loin à mettre en page ces Flash.

- Je remercie aussi notre ami Paul Benhaim qui assure très utilement, " le tri postal " et la diffusion, du courrier reçu

- Sans oublier les randonnées, les journées touristique- gastronomique des Baux, du Taureau à la broche en septembre et le récent Gâteau des Rois du 15 janvier dernier à Beaucaire.

7 - Un seul petit bémol à tout cela, si le groupe actuel est super, cette année nous n'avons pas réussi à avoir de nouveaux candidats qui veuillent s'investir, dans le Conseil d'Administration, cela ne va pas dans le sens de pouvoir opérer la transmission progressive du "pilotage de l'avion". **C'est très dommage car c'est un problème sérieux !**

**Bernard Lachamp passe alors la parole à chaque responsable de Commission pour les rapports d'activités**

## **- Rapport d'activités de la Commission GR en 2004 présenté par Gérard Riou**

(Elisabeth Baeza, Paul Benhaim, Frédéric Cosmides, Jean-Claude. Dervyn, Maurice Faure, Daniel Martinez, Daniel Massiani, Georges Petitbois, Gérard Riou)

Tout au long de l'année, par l'intermédiaire de ses membres, la Commission Garantie de Ressources, s'assure du bon déroulement des différentes étapes des trois plans sociaux : GR3, GPR3 et NGPR3.

**APHRAP**

**Assemblée Générale**

A ce jour, l'étape « chômage/Assedic », peut être considérée comme terminée, puisqu'il ne reste plus que quelques personnes encore indemnisées ; et l'on peut dire que tout s'est bien passé.

Notre attention se porte donc maintenant essentiellement :

- sur l'étape importante que représente le passage à la retraite.
- sur les rentes : contrat A et contrat B, et plus particulièrement sur la revalorisation supplémentaire de nos rentes, point sur lequel nous avons un réel désaccord avec la direction de Bayer et qui sera à nouveau examiné lors de la prochaine réunion de la Commission.

Durant cette année écoulée, faisant suite à vos interrogations et aux réunions de la Commission, nous sommes intervenus, sous forme de questions écrites ou orales, auprès de Bayer et de Aon, avec un moment fort lors de la réunion de la Commission de Suivi du 25 juin 2004.

Tout cela a d'ailleurs été rapporté dans nos différents Flash Infos.

Nous pouvons donc dire, qu'aujourd'hui, tout se déroule normalement, que nous n'avons pas constaté d'anomalies graves de fonctionnement, mais que nous devons, tout de même, rester vigilants, et notamment avec le gestionnaire de nos contrats : Aon. Je citerai simplement pour exemple le versement des intérêts du contrat A, la revalorisation supplémentaire des rentes, les échéanciers du contrat B, etc...

Avant d'en terminer, je voudrais revenir un court instant sur le rôle que peut jouer l'APHRAP, vis à vis de ses adhérents. L'exemple est tout récent, puisque il date de cette semaine : il concerne la première personne bénéficiaire du système NGPR3 qui va passer en retraite à la fin du mois de mars. Depuis le début de l'année, cette personne n'arrivait pas obtenir de réponse, que ce soit de Bayer ou d'Aon concernant les propositions d'adhésion au régime de complémentaire santé qui doivent lui être présentées à la fin du contrat NGPR3. Une intervention de l'APHRAP, auprès de Bayer a facilité le dialogue et permis d'obtenir une réponse concrète et rapide.

## **- Rapport d'activités de la Commission PRR en 2004 présenté par Pierre Carles**

(Daniel Augendre, Elisabeth Baeza, Pierre Carles, Bernard Lachamp, Serge Moine, André Peirello)

**\* La Commission a principalement travaillé en 2004 sur le projet d'un Contrat de Groupe entre l'Association et une Mutuelle pour une alternative aux adhérents de l'APHRAP**, tout particulièrement pour les personnes sous contrat de garantie de ressources de type GPR3 arrivant à l'âge de la retraite en 2005 ainsi que pour des adhérents désireux de changer de mutuelle.

**La mutuelle retenue est Les Mutuelles du Soleil, ex Mutuelle Chirurgicale de Marseille (MCM)**. Les personnes susceptibles d'être intéressées par ce projet ont été sondées, réunies avec des représentants de cette Mutuelle et documentées notamment à l'aide de tableaux comparatifs portant sur des exemples de prestations médicales. Les membres du Bureau ont participé à l'élaboration de ce comparatif.

**Tout ce travail a permis de signer le 9 décembre 2004 avec Les Mutuelles du Soleil un Contrat Collectif avec adhésion individuelle**. Ce contrat est présenté longuement sur le panneau à l'entrée de la salle. Nous pourrons à l'occasion des questions, répondre à des interrogations sur ce sujet.

La garantie de remboursement complémentaire de frais de santé contenue dans le Contrat collectif, dénommée **Soléa 40** a été retenue à la suite des travaux préparatoires avec les intéressés.

Elle est un bon compromis entre le souhaitable et le raisonnable : on désire être protégé au maximum, mais il faut tenir compte du coût.

A ce jour, 5 personnes ont adhéré, d'autres doivent adhérer en cours d'année. Plusieurs d'entre vous en fin d'année nous ont contactés et nous leurs avons fourni une documentation. Les personnes intéressées par ce contrat peuvent profiter de l'AG pour s'inscrire et nous leur enverrons le dossier explicatif.

**\* Comme chaque année, Bernard Lachamp et moi-même avons participé à l'Assemblée Générale de la Mutuelle Bayer CropScience le 20 octobre 2004 à Lyon** au siège de Bayer CropScience. Nous en avons fait un compte rendu dans le Flash Infos N°12.

Je voudrais, cependant, insister sur deux points qui ont été soulevés au cours de cette AG :

La tendance à l'augmentation du rapport entre retraités et actifs est une source d'inquiétude pour les responsables de la Mutuelle.

Un autre indicateur est le rapport entre les prestations servies et le montant des cotisations.

La conjugaison de ces deux observations pose une interrogation qui est présente dans la renégociation actuelle de l'accord paritaire sur lequel repose la Mutuelle : à savoir peut-on maintenir **le principe de solidarité inter générations** inscrit dans l'accord ? Il pourrait être remis en question, comme cela a été fait dans d'autres sociétés. Il sera, bien sûr, défendu par les représentants des actifs. Dans l'état actuel des négociations rien ne permet de dire qu'il ne sera pas maintenu. Il n'y a pas à s'inquiéter, mais nous devons être vigilants : rien n'est jamais acquis.

D'autre part, nous n'insisterons jamais assez sur la participation au vote lors de l'Assemblée Générale de la Mutuelle BCS. Cette année elle a atteint 46%, elle était de 36% en 2003. Encore un petit effort de chacun en 2005 pour atteindre le quorum de 50%.

**\* Dernier point, la Commission examinera cette année :**

- ce qui a changé au sujet des retraites, suite à la loi de 2003 ;
- les incidences de la législation concernant les GPR3 et NGPR3 (passage de 160 à 168 trimestres à partir de 2008)
- elle établira une fiche permettant de répondre à la constitution d'un dossier de retraite
- elle sera attentive à toute demande d'aide ou de conseils dans ces domaines.

### **- Rapport d'activités de la Commission Animation en 2004 présenté par Gilbert Rols**

(Nadia Arpaja, Jean Escarras, Daniel Martinez, Daniel Massiani, Henri Maurer, Gérard Riou, Alain Robert, Gilbert Rols, Josée Savalli)

Comme vous pouvez le voir nous sommes deux, Bernard Dumarcher et moi pour vous parler des animations organisées soit à l'initiative de Beaucaire, soit à celle de Marseille, ou conjointement par les deux

En 2004 :

- nous avons réalisé 4 balades pédestres (préparées par Henri Maurer et Michel Arpaja) :
  - 2 dans le massif de la Ste Baume
  - 1 au Pic des Mouches à la Ste Victoire
  - 1 au Mont des Marseillais dans le massif du Garlaban
- Le Gâteau des Rois qui suit l' A.G. et que vous retrouverez tout à l'heure
- L'apéro du mois de juin, rendez-vous incontournable avant la trêve de l'été
- Une sortie aux Baux, visite de la cathédrale d'images, où se sont retrouvés Beaucairois et Marseillais
- Un déplacement en force pour rejoindre nos amis Gardois à la Journée du taureau à la broche

Je passe maintenant la parole à Bernard Dumarcher.

A tout à l'heure pour le programme de 2005.

### **- Rapport d'activités de la Commission Beaucaire en 2004 présenté par Bernard Dumarcher**

(Christian Bastet, Lucien Bertrand, Jean-Claude Bonnet, Monique Bonnet, Bernard Dumarcher, Jean Escarras, Claude Hugues, Joséphine Labalme, Serge Moine, Lucette Ronat)

La Commission Beaucaire est à n'en pas douter la plus récente de toutes les Commissions qui fonctionnent à ce jour. Aussi, nous souhaitons avoir le plaisir de vous rappeler comment cela a pu arriver. L'idée a germé en avril 2003 lors d'une réunion d'information "Garanties de Ressources" de l'APHRAP, elle a été reprise très opportunément et avec beaucoup de détermination, par notre Président et portée ensuite par quelques convaincus qui ont cru en cette affaire.

Durant l'été 2003, un quintette formé de Lucien Bertrand, Monique et Jean-Claude Bonnet, Serge Moine et enfin moi-même s'est attelé à sa première tâche : la constitution d'un fichier de base des Anciens de Procida Beaucaire.

Aujourd'hui le fichier représente 230 unités avec son cortège de très enthousiastes, de simplement intéressés, de tièdes et enfin de pas intéressés du tout. Si bien, qu'à chaque manifestation le réseau étoile constitué autour des 9 membres de notre équipe actuelle prend contact avec plus de 150 personnes soit par téléphone, soit de vive voix.

C'est ainsi qu'en janvier 2004 nous avons pu rassembler plus de 100 Anciens autour d'un premier « Gâteau des Rois » au milieu d'une atmosphère d'amitié et de convivialité bien réelle et bien agréable à vivre.

En septembre 2004, c'est un taureau à la broche qui est programmé au « Fer à Cheval » dans la campagne beaucairoise et là aussi plus de 100 convives sont venus déguster cette spécialité locale mais aussi taquiner la boule et faire une visite aux « vendanges romaines » cueillies à proximité.

Enfin en janvier 2005, il y a peu, c'était le deuxième « Gâteau des Rois » et là aussi la présence de plus de 100 convives a été remarquée.

Chaque fois, et c'est à souligner, nos amis Marseillais étaient présents ; ils étaient 5 au premier « Gâteau des Rois » et 4 au second mais 30 au taureau à la broche. Cette présence est un réconfort et le gage de l'unité bien réelle, enfin réalisée, entre Beaucaire et Marseille.

D'ailleurs cette unité naturelle et non forcée restera comme un des événements très positifs de l'année 2004, à tel point que certaines organisations 2005 vont se faire conjointement et en plus, avec un plaisir non dissimulé.

La Commission Beaucaire ne s'illusionne pas. L'expérience montre que jamais rien n'est acquis et la lassitude peut gagner. C'est pour cela que notre stratégie sera simple et ciblée sur deux à trois événements choisis pour maintenir la pression et l'intérêt.

Nous allons développer ce point, avec Gilbert Rols dans quelques instants.

### **- Rapport 2004 du Secrétariat présenté par Jean-Michel Vigliano**

(Nadia Arpaja, Frédéric Cosmides, Gérard Riou, Daniel Martinez, Jacques Bard)

Je pourrais reprendre cette année, le rapport d'activité qui vous avez été présenté l'an passé, ceci à quelques mots près. Peu de choses ont changé et pourtant tout ce qui y était évoqué a été confirmé, ô combien. ...

Et en premier lieu la nécessité de maintenir à jour le fichier des adhérents, tâche ingrate à laquelle s'est attelé Frédéric Cosmides avec opiniâtreté, courage et une belle efficacité.

*A ce sujet il est demandé a chacun de vous de nous informer des changements parvenus dans votre situation personnelle afin que notre fichier reste à jour. Demandez à consulter sur nos listes les enregistrements que nous avons à votre sujet, vérifiez-les et complétez-les.*

Nous sommes à fin 2004 163 adhérents. Jean -Claude Dervyn et Frédéric Cosmides ont entamé une action « Marketing » auprès des anciens n'ayant pas renouvelé leur adhésion, et de tous ceux qui potentiellement pourraient nous rejoindre. Les premiers résultats sont particulièrement encourageants.

*Frédéric Cosmides nous exposera leur action, ses résultats et les perspectives.*

Notre activité fonctionnelle a couvert cette année :

- L'Assemblée Générale.
- 7 réunions de Bureau
- 4 Conseils d'Administration
- La mise en page et la diffusion de 7 Flash-Infos dont nous assurons 2 éditions, l'une en PowerPoint et l'autre en Word
- 41 correspondances diverses.

Enfin plus que jamais, l'esprit d'équipe qui anime notre groupe, a fonctionné au maximum, palliant les défaillances de certains, les absences et voyages d'autres, les pannes d'ordinateur de plusieurs.

Rien n'est apparu dans le fonctionnement du secrétariat et j'en remercie chacun de ses membres:

### **- Point sur les adhésions / adhérents présenté par Frédéric Cosmides**

(avec Jean-Claude Dervyn)

Après la modification de nos statuts et la possibilité offerte à des Sympathisants de venir nous rejoindre, il nous est apparu le besoin d'essayer de faire mieux connaître notre Association ; d'autant plus que lors de rencontres avec des ex-collègues de travail (adhérents APHRAP ou pas), il nous a été mentionné que des personnes n'avaient pas connaissance de l'existence de l'Association.

Au sein du BU et du CA, il a été convenu d'essayer de contacter les personnes qui avaient travaillé dans nos sociétés aux noms divers et successifs.

Un premier travail a été fait par la mise à jour du listing (adresses, tel fixe et portable, situation pers.).

Dans un deuxième temps, à partir d'anciens répertoires téléphoniques de PROCIDA, de ROUSSEL-UCLAF et du listing de la Commission Beaucaire transmis par B.Dumarcher, nous avons fait une compilation de personnes.

Toutes ne seront pas intéressées par notre Association : certaines sont encore en activité, d'autres sont éloignées géographiquement ; mais là aussi, nous voudrions vous signaler que nous avons été quelques fois agréablement surpris de l'intérêt des gens.

Aussi, nous avons entrepris d'essayer de compléter notre listing.

En premier lieu, en essayant de reprendre contact avec nos anciens adhérents, et nous nous sommes aperçu que bien souvent « ils avaient oublié de régler leur cotisation par simple négligence ».

Cette action a débuté en juin 2004 et l'APHRAP comptait alors 152 adhérents. Après contact téléphonique, nous sommes aujourd'hui 163 et je peux vous annoncer qu'il y a 8 ré-adhésions pour 2005, ce qui nous ramène à 1 personne en plus par rapport au total de 2003. L'arrivée de nouveaux Beaucairois est aussi un élément de satisfaction et nous souhaitons vivement que ce mouvement se poursuive.

Il est sollicité l'aide des adhérents pour essayer de retrouver/contacter les personnes qui « sont perdues de vue », et nous prendrons contact prochainement avec celles qui se sont déjà manifestées lors de l'AG.

Il s'agit d'un travail de longue haleine, mais depuis que nous l'avons entrepris, nous nous sommes aperçu que c'est souvent par « ricochet » que nous arrivions à collecter les informations.

**A la suite du rapport moral et des rapports d'activité, la résolution N° 1 est votée à main levée à l'unanimité des présents. Contre : 0 Nul : 0 Pour: Unanimité**

### **- Rapport financier - Approbation des comptes 2004 présenté par Maurice Faure**

(Trésorier-adjoint Paul Benhaim)

Au cours de l'année 2004 nos recettes se sont élevées à 3004,83 € se répartissant en :

- les cotisations pour 2390 €, soit -125 €, ce qui correspond à la petite baisse du nombre d'adhérents mais aussi et surtout à l'incidence de la simplification de nos cotisations décidées lors de la précédente assemblée
- les revenus de notre compte épargne pour 584,83 €, soit -153,15 €, ce qui est normal car nos réserves diminuent.

Nos dépenses pour la même période sont de 4217,74 € soit -796,94 € se répartissant ainsi :

Dépenses de fonctionnement : 3.128,60 € soit -415,45€. Cette économie est consécutive, pour l'essentiel, à la diminution des frais de déplacements et de fonctionnement du Bureau et du CA.

Dépenses des activités : 1089,14 € soit -435,49 € du fait de la diminution du coût de la réception de l'Assemblée Générale.

Le résultat de l'année 2004 est donc un déficit 1212,91 €, soit 528,79 € de mieux qu'en 2003.

Nous maîtrisons de mieux en mieux nos dépenses afin de faire durer notre trésor de guerre.

Par ailleurs nous envisageons de reconduire la provision pour frais juridiques pour un montant de 10.000 € pour 2005.

Nos disponibilités au 31 décembre 2004 sont de 29.723,68 €.

Le détail des comptes est disponible à la consultation dans une chemise déposée sur le Bureau de l'Assemblée.

Le Conseil d'Administration sortant sollicite de l'assemblée quitus pour sa gestion 2004.

**A la suite du rapport Financier, la résolution N° 2 est votée à main levée à l'unanimité des présents et quitus est donné pour la gestion financière**      **Contre : 0    Nul : 0    Pour: Unanimité**

### **- Les Cotisations pour 2005:**

Après avoir augmenté nos cotisations pour 2003 nous vous proposons de poursuivre la pause cette année et de reconduire les cotisations 2004 pour 2005.

Ainsi nous vous proposons :

- Le maintien de la cotisation à 15 € pour les anciens adhérents et pour les anciens sympathisants,
- Le maintien de la cotisation à 20 € pour les couples, pour les nouveaux adhérents et sympathisants.

Pour la bonne forme, nous soumettons ces propositions à votre approbation par un vote à main levée.

**La proposition de maintien des cotisations, résolution N° 3 est votée à main levée, à l'unanimité des présents**      **Contre: 0    Nul : 0    Pour: Unanimité**

### **- Bernard Lachamp présente alors les orientations pour l'année 2005**

Nous maintiendrons donc pour cette année, le cap général tracé depuis maintenant 4 ans :

**Avoir un bon équilibre entre les volets sociaux, amicaux/conviviaux et aussi humains**

**Les orientations essentielles seront notamment :**

- la nécessité de bien asseoir notre Mutuelle
- rester très vigilant sur les accords des Garanties de Ressources
- organiser des manifestations (randonnées et journées touristiques) notamment certaines en commun Beaucaire et Marseille, et avoir ainsi la satisfaction de confirmer et consolider, ce parcours parallèle et convergent amorcé en 2004, avec nos amis "Gardois".
- suivre, fidéliser les adhérents et développer les adhésions nouvelles par le contact, en mettant une grosse dose d'humain dans ces contacts, notamment avec les personnes éloignées et les plus âgées, qui ne peuvent que peu participer aux rencontres conviviales.
- mettre dans nos Flash Infos, l'accent sur les adhérents, en cherchant à plus personnaliser l'information afin qu'il y ait une plus grande interactivité entre vous tous, avec et par le journal.

- trouver de nouveaux volontaires souhaitant entrer dans nos « instances » pour continuer le renouvellement de ceux qui ont en charge, votre association.
- nous n'avons toujours pas de local vraiment « à nous » ; pour 2005, nous continuerons, je pense, à vivre un peu de solutions hybrides et les plus économiques possible, tout en cherchant une certaine stabilité.  
Je remercie vivement, ceux qui nous ont apportés jusque là des solutions et des dépannages allant dans ce sens pour la tenue de nos diverses réunions.
- maintenir rigueur et esprit d'économie dans notre gestion.

### **- Programme Animations pour 2005 (Beaucaire et Marseille)**

2005 est bien lancé, nous attendons avec beaucoup d'intérêt la suite

Et la suite, ce sont les randonnées et sorties touristiques, apéro, concours de boules, habituels que nous précisons en cours d'année et dont les dates et thèmes envisagés étaient affichés sur nos panneaux.

- Le jeudi 7 avril une marche au départ de St Rémy de Pce jusqu'au Rocher des deux trous avec repas tiré du sac. Cette marche est mise au point par Henri Maurer, nous espérons nous y retrouver nombreux.

- Dans la semaine du 16 au 22 mai une journée dans les Cévennes à la bambouseraie d'Anduze qui mérite le détour et que Bernard Dumarcher connaît bien et nous met au point.

Pour les Marseillais, se rajoute la distance et donc l'option raisonnable de faire le déplacement en car. Avant d'aller plus loin dans le projet et de nous engager, compte tenu du prix de cette journée, de l'option car qui nécessitera un engagement de la part des intéressés et de la date envisagée (samedi 21 mai), l'association a besoin de savoir l'intérêt suscité par les personnes présentes aujourd'hui.

Environ une vingtaine de personnes répond favorablement et il semble qu'un jour en semaine plutôt qu'un samedi intéresse davantage les « Marseillais ».

Nous continuons donc ce projet, en étudiant les propositions pour avoir le meilleur prix.

### Questions diverses : la parole est donnée aux participants

- Lucien Bertrand a rendu visite aux anciens collègues qui travaillent chez SBM Formulation, il a ressenti une vive inquiétude au sujet de la fermeture du site. Il leur a aussi parlé de la Mutuelle à laquelle ils auraient la possibilité d'adhérer. Il demande si l'APHRAP est prête à les aider et que peut-on faire pour eux ?

Merci à Lucien Bertrand pour cette question. Le Bureau de l'Association est bien conscient de cette nouvelle situation et a déjà envisagé cette éventualité. Bien sûr nous sommes prêts à les "accueillir" dans l'Association, nous pourrons leur proposer de bénéficier de notre Contrat Mutuelles du Soleil, mais il faut être bien conscient que dans le domaine "social", nous ne pouvons avoir aucune possibilité d'action ; par contre au niveau "conseil et humain" on peut envisager de voir avec eux, leurs attentes éventuelles, et surtout quelle aide nous pourrions, dans le cadre de l'Association, effectivement leur apporter ?

- Bernard Lachamp fait une mise au point point sur la différence entre « adhérent » et « sympathisant », précisant que les sympathisants sont des personnes en activité et qu'une fois à la retraite, ils deviennent "adhérents".

### Élection au Conseil d'Administration

Dans le Conseil actuel, 9 conseillers poursuivent leurs mandats :

E. Baeza ; P. Benhaim ; M. Bonnet ; P. Carles ;  
F. Cosmides ; JC. Dervyn ; B. Lachamp ; M. Faure ;  
J. Savalli ;

Les candidats sortants se représentent tous :

N. Arpaja ; B. Dumarcher ; J. Escarras ; D. Martinez ;  
S. Moine ; A. Robert ; G. Riou ; G. Rols ; JM. Vigliano

**Pour la résolution N° 4 l'ensemble des candidats présenté est élu à main levée à l'unanimité des présents**

**Contre : 0 Nul : 0 Pour: Unanimité**

**Ce vote termine l'Assemblée Générale, les participants sont invités à prendre la collation qui a été préparée par la Commission Animation**

Nous avons été heureux d'accueillir certains de nos amis encore en activité venu retrouver leurs anciens et, nous l'espérons, prêts à nous rejoindre bientôt.

#### **En Final**

Nous sommes heureux de vous communiquer le point de la participation de nos adhérents à cette Assemblée Générale:

Pour un total inscrit (anciens et nouveaux) : **180**  
Étaient présents : **104**  
Étaient représentés : **38**  
Étaient absents : **38**  
Soit un taux de participation qui a atteint : **80%**  
**Merci de vos encouragements et félicitations**